Sicher unterwegs mit dem Fahrrad

Einmal mehr hat sich der **Verkehrsgarten beim Schlossfeld Willisau** bestens bewährt. Ein idealer Ort, um Kinder auf ideale Weise für das Unterwegs sein im Strassenverkehr vorzubereiten.

"Ein Verkehrsgarten dient als Schonraum, in dem die Kinder mit ihrem Fahrrad Fahrpraxis erlangen und die wichtigsten Verkehrsregeln und Fahrmanöver trainieren können. Der Verkehrsgarten steht in erster Linie den Schulen und der Polizei für den regelmässigen Verkehrsunterricht zur Verfügung. Der Platz darf aber auch privat unter Berücksichtigung der Schulordnung genutzt werden. Kinder erhalten ein zusätzliches Angebot für eine attraktive Freizeitgestaltung. Eltern können den Platz gemeinsam mit den Kindern nutzen und dadurch einen wertvollen Beitrag zur Steigerung der Verkehrssicherheit leisten." (Auszug Info-Schrift Luzerner Polizei.)

Im Kanton Luzern stehen bereits zwölf aufgemalte Verkehrsgärten zur Verfügung – einer davon bei der Schulanlage Schlossfeld Willisau.

Wie Walter Duss, Verkehrsinstruktor der Luzerner Polizei erklärte, wurden Klassen aus Willisau, Hergiswil, Alberswil, Ettiswil, Geiss, Menznau, Schülen, Menzberg, Kottwil und Käppelimatt in den vergangenen zwei Wochen im Verkehrsgarten Willisau ausgebildet.

Unsere Bilder aus dem Verkehrsgarten:



